

Après quelques heures de route, on se retrouve le 1er mai sur le paddock du vigeant,

où la journée Open n'est pas encore fini suite à plusieurs chutes ... Par chance nous arrivons à récupérer un box ce qui nous évite de monter la tonnelle et nous abritera mieux du soleil du WE.

Samedi matin les séances sont courtes, le groupe des verts dans lequel on est est un peu chaud et plusieurs chutes écourteront la plupart des séances du matin.

L'après midi on continue l'apprentissage et les chronos tombent un peu autour des 1'58 pour tous le monde, je chipe le meilleur temps à Franck dans mes derniers tours de la journée.

Dimanche matin, je commence par une séance sur la R6 de juju qui quand à lui roule sur mon GXSR K6. J'avais vraiment oublié comment c'était de rouler en 600, je m'amuse bien la moto est très facile, on n'est pas gêné par la puissance et on peu se concentrer sur le reste. JUJU quand à lui trouve le K6 facile ça pousse fort et ça permets de doubler.

On se tire la bourre le reste de la journée sans se faire ni le moindre bac ni chutes.

Bref un beau WE, un peu chaud, et on s'est fait plaisir.

[Quelques vidéos](#)